

## ABSTRAK



Nama : Arif Hanafi Ginting  
NIM : 31.14.3.007  
Judul : Dampak Penggunaan Internet dalam Penyelesaian Tugas Perkuliahan Mahasiswa di Jurusan PAI FITK UIN Sumatera Utara  
Pembimbing I : Dra. Arlina, M.Pd  
Pembimbing II : Enny Nazrah Pulungan, M.Ag  
Tempat, Tanggal Lahir : Tigapanah, 22 Desember 1996  
No. HP : 0821-6547-5456  
Email : arifhanafi605@gmail.com

Kata Kunci : Dampak Penggunaan Internet dan Tugas Mahasiswa

Penelitian tentang Dampak Penggunaan Internet Dalam Penyelesaian Tugas Perkuliahan Mahasiswa di Jurusan Pendidikan Agama Islam FITK UIN Sumatera Utara bertujuan untuk mengetahui apa dampak penggunaan internet dalam penyelesaian tugas perkuliahan mahasiswa, mengetahui bagaimana dampak penggunaan internet dalam penyelesaian tugas mahasiswa, mengetahui alasan mengapa dampak demikian terjadi dalam penyelesaian tugas mahasiswa di jurusan Pendidikan Agama Islam FITK UIN Sumatera Utara.

Penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif dengan jenis deskriptif. Teknik pengumpulan data dalam penelitian ini menggunakan observasi, wawancara, dan dokumen. Analisis data menggunakan analisis data model Milles dan Huberman yakni: Reduksi data, penyajian data, dan penarikan kesimpulan/verifikasi. Dan pengecekan keabsahan data dalam penelitian ini menggunakan kriteria keterpercayaan *credibility* yakni : Keterikatan yang lama, ketekunan pengamatan dalam meneliti, dan triangulasi.

Hasil temuan menunjukkan bahwa : (1) Dampak positif penggunaan internet dalam penyelesaian tugas mahasiswa : (a) *Searching* tugas untuk mencari informasi yang diberikan oleh internet untuk menambah wawasan dan, lebih menghemat waktu, pengerjaan tugas jadi lebih praktis, informasi yang tersedia mudah untuk dipahami dan juga selalu *uptodate*. (b) Persentasi menggunakan *smartphone* untuk panduan ketika persentasi, *searching* jawaban, mengirim tugas melalui *WhatsApp*-*mail*, persentasi tidak menggunakan prinan atau *fotocopy*. (c) *Searching* jawaban menggunakan internet menambah referensi, lebih cepat dan praktis mencari jawaban, informasi lebih beragam, hemat waktu dan biaya (d) Mengirim tugas menggunakan internet melalui *WhatsApp*-*mail* untuk menghemat biaya, memanfaatkan media belajar, mengurangi penggunaan kertas, menjaga kelestarian alam, dan mengurangi pencemaran lingkungan. (2) Dampak negatif penggunaan internet dalam penyelesaian tugas perkuliahan mahasiswa meliputi: Mahasiswa menjadi malas pergi ke pepustakaan, membaca buku, tugas *copy paste* dari internet, tidak percaya diri dan, sering menunda-nunda pengerjaan tugas.

Pembimbing II

**Enny Nazrah Pulungan**  
NIP. 19720111 201411 2 002